



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:06

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 25 de Mayo de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Cambio de nombre del Partido Liberal 1913 por Alianza por la República

El Magistrado del CSE, Silvio Américo Calderón, señaló que mientras no se revierta esa resolución ilegal no harán quórum, lo que obviamente tendrá un efecto totalmente negativo en el desarrollo del proceso electoral, en los siguientes términos: El día 26 de mayo se vence el plazo para registrar alianzas y el día 28 es la fecha establecida para la autorización de alianza, por lo tanto de no haber quórum, no hay manera que se puedan autorizar las alianzas.

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Néstor Avendaño

Tema: Visita de la Coordinadora Civil a Washington y Panorama económico nacional

Néstor Avendaño indicó que la Coordinadora Civil viajó a Washington a pedir aclaraciones sobre el mal manejo presupuestario en nuestro país. Para Avendaño con esa visita se logró comprobar la doble contabilidad presupuestaria que existe en Nicaragua: Lo que señala esta comisión técnica de la Coordinadora es una discrepancia de un mil millones de córdobas en los ingresos tributarios esperados en este año. Añadió que se recalcó a los funcionarios del FMI, que se ha violado la Constitución de Nicaragua y esto ha preocupado al FMI, "porque no es lo mismo señalar una mala estimación, que decirles que ellos avalan violaciones a las leyes de Nicaragua. Esto provoca temor en el manejo institucional". Avendaño expresó que se le pidió al FMI y al Banco Mundial contribuir a la institucionalidad en el país, pero no socavarla como se está haciendo con el manejo del Presupuesto.

Emisora: Ya

Programa: Transmisión especial

Tema: Declaraciones de Daniel Ortega

Daniel Ortega expresó que no ha tenido la oportunidad de conversar con el Presidente Bolaños sobre los problemas que necesitan ser solucionados como el 6% y el alza del combustible, pero espera que se reúnan para buscar soluciones. En cuanto al 6% expresó: "He estado conversando con la dirigencia estudiantil, con el CNU. Ellos muestran flexibilidad en cuanto a cómo lograr completar el 6%, entonces están dispuestos a recibir para inversiones, es decir, no están pidiendo que se les entregue el total del 6% de lo que hace falta completar. Están pidiendo que se les entregue para gastos corrientes, porque ya sabemos lo que esto significa en cuanto a los convenios que tiene el Gobierno con los organismos internacionales, pero en cambio, tomando en cuenta que hay una subejecución a estas alturas del mes de mayo, perfectamente se pueden trasladar (a las universidades) partidas que estaban presupuestadas y que no han sido ejecutadas, para que estos la utilicen para mejorar las instalaciones físicas de las universidades... Es decir, yo creo que con un poco de voluntad se puede encontrar una rápida solución a



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:06

PAG - 2 -

este asunto del 6%”.

En relación al problema del combustible, Ortega indicó que la propuesta que hizo su bancada de reducir el gasto de combustible en el Estado, no obtuvo el respaldo de la bancada del PLC, porque lo tomaron a “chacota”. “Todo fue que se les amenazara con tocarles su cuota de combustible y pegaron el grito al cielo. Si aquí no estamos todos dispuestos a aportar algo, entonces no vamos a encontrar soluciones”.

Ortega expresó que la reforma al Presupuesto General de la República se ha retrasado por la tácticas dilatorias de parte de la bancada del PLC, para obtener una mejor posición frente al Gobierno y negociar la libertad de Arnoldo Alemán. “Mientras ellos (PLC) no retiren de su agenda el tema de la libertad de Arnoldo Alemán, nos vamos a estar viendo constantemente con un torpedeo a toda iniciativa, por muy buena que sea”, expresó Ortega.

Emisora: Corporación

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Tema: Panorama Político

Según Milo Gadea el PLC ha tenido demasiados errores en el proceso de democratización del país y deja compuertas que son abordables por elementos que lejos de ser beneficiosos para una organización política, se transforman en elementos nocivos.

NOTICIAS DE TV

+El Presidente del Partido Conservador, Mario Rappaccioli, comunicó que el Presidente Bolaños aceptó ser testigo de honor de la “Alianza por la República”. Añadió que los magistrados del PLC se oponían al cambio de nombre del partido, porque están preocupados que exista una nueva opción en la cual los pone en serio peligro en las próximas elecciones. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El directivo de la Alianza por la República, Alejandro Fiallos, destacó que el PLC está afligido con la formación de esa nueva alianza que no la detendrá nadie. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Miguel Mora anunció que el Canal 100% Noticias transmitirá de manera íntegra la firma de la Alianza por la República, donde el Presidente Enrique Bolaños será testigo de honor. **(100% Noticias)**

+El Contralor Luis Ángel Montenegro indicó que la CGR no tiene ningún interés en declarar nula la contratación del MTI con la empresa española Hispánica. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El representante del COSEP en la Comisión del Salario Mínimo, Martín Vargas, dijo que el Gobierno, la empresa privada y algunos sindicatos firmaron un acuerdo que establece un incremento del salario mínimo de 8.83%. Por su parte los representantes de los trabajadores mencionaron que no aceptarán ese salario mínimo y se organizarán para definir estrategias de lucha para defender un salario más digno. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Wilfredo Navarro expresó que no respaldará la candidatura para la Presidencia de Eduardo Montealegre, porque él también compite dentro del partido para las próximas elecciones. **(Telediario, Canal 10)**

+Enrique Quiñónez negó que exista una candidatura de Eduardo Montealegre con Wilfredo Navarro, igualmente negó que exista algún financiamiento por parte del Ejecutivo para el PLC. **(Noticias 12, Canal 12)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:06

PAG - 3 -

+El Presidente de URECOTRACO, Rafael Quinto, dijo que ellos están planteando que se le reduzca el Impuesto Selectivo de Consumo a 20 centavos, al sector transporte. Apuntó que la propuesta ya está en la Comisión de Transporte, en las bancadas de los distintos partidos, en manos del Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre. De tal manera que sólo falta sentarse y ver cuál es la respuesta.

(Noticiero Independiente, Canal 8)

+Estudiantes universitarios realizaron tranques vehiculares en el kilómetro 11 de la Carretera Masaya de las 10:30 AM a las 12:15 PM. Además, estudiantes universitarios del departamento de León marchan hacia Managua demandando que el Gobierno cumpla el 6%. Los universitarios han reiterado que no traen morteros y esperan llegar a la capital el jueves próximo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Miguel Mora manifestó que “el incaista, el señor Montiel, el Ministro de Hacienda, el propio Presidente y cualquier asesor que diga que no hay otra salida, que no está el 6%, es un absoluto mentiroso. Lo que no hay es la capacidad de ellos o de ese ministro de buscar una solución a ese problema, una solución alterna, pero nunca creamos que no hay otras soluciones”. **(100% Noticias)**

+Wilfredo Navarro señaló que están aprobando la Ley de Pesca que saldrá la próxima semana . Asimismo, dijo que la Junta Directiva de la Asamblea Nacional dio un compás de espera para que el Gobierno y los del CNU se pongan de acuerdo para evitar las situaciones de violencias que han estado ocurriendo.

(Noticias 12, Canal 12)

+El diputado René Núñez, en relación al cambio de Junta Directiva de la Asamblea Nacional, apuntó que el FSLN está preparado con sus argumentos para defenderlos el día que sea presentada esa propuesta. Núñez agregó que es necesario recomponer la Junta Directiva. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Encuesta de Canal 2

¿En su opinión, qué forma de protesta resulta más efectiva para la causa del movimiento universitario?

Protesta Pacífica:

57

Protesta con Morteros:

63